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Отчет 

о работе депутата Тюменской областной Думы седьмого созыва 

от политической партии ЛДПР-Либерально-демократическая партия 

России по единому избирательному округу 

Зайцева Артема Николаевича 

за период с 01 января 2024 по 31 декабря 2024 г. 

 

Депутат Зайцев Артем Николаевич  избран по единому избирательному 

округу от политической партии ЛДПР-Либерально-демократическая партия 

России. Осуществляет свою деятельность в Тюменской областной Думе на 

постоянной основе. Является заместителем председателя комитета по 

аграрным вопросам  и земельным отношениям, член комитета Тюменской 

областной Думы по бюджету, налогам и финансам. 

 

Принял участие в 10 заседаниях комитета по аграрным вопросам  и 

земельным отношениям Тюменской областной Думы, в 15 заседаниях комитета 

Тюменской областной Думы по бюджету, налогам и финансам и в 10 

заседаниях Тюменской областной Думы, в 10 заседаниях фракции ЛДПР. 

Работа депутата направлена на осуществление полномочий, которые 

определяются Конституцией Российской Федерации, федеральным 

законодательством, Уставом области, Законом Тюменской области от 

27.06.1994 № 1 «О статусе депутата Тюменской областной Думы», 

Регламентом Тюменской областной Думы, другими законами, принимаемыми 

Тюменской областной Думой.  

С начала 2024 года Зайцевым А.Н. велась депутатская деятельность по 

трем основным направлениям: первое – работа в областной Думе (участие в 

заседаниях Тюменской областной Думы, участие в заседаниях комитетов 

областной Думы, законодательная деятельность), второе – работа с 

избирателями (приемы, встречи, оказание финансовой помощи, награждение) и 

третье – общественно-политическая деятельность. При осуществлении 

депутатской деятельности, парламентарий привлекает к работе помощников 

депутата. В отчетном периоде вместе с депутатом работали два помощника на 

постоянной основе, осуществляющие свою деятельность на территории 

Тюменской области – Кропотова Екатерина Евгеньевна, на территории Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры – Левин Михаил Валерьевич. Также 

шесть помощников работают на общественных началах.  
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Основными направлениями работы парламентария являются мониторинг 

регионального законодательства и разработка инициатив для внесения 

изменений в федеральные и региональные нормативные правовые акты. 

За отчетный период депутат участвовал в разработке десяти 
региональных законопроектов: 
            - "О внесении изменения в статью 3 Закона Тюменской области «О 
предоставлении субсидий и займов гражданам на строительство или 
приобретение жилья в Тюменской области за счет средств областного 
бюджета"; 

- "О внесении изменений в статьи 5 и 6.9 Закона Тюменской области "О 
регулировании жилищных отношений в Тюменской области"; 

- "О внесении изменения в статью 4.1 Закона Тюменской области "О 
бесплатном предоставлении земельных участков гражданам, имеющим трех и 
более детей"; 

- "О внесении изменения в статью 1 Закона Тюменской области "О 
предоставлении земельных участков отдельным категориям граждан в 
собственность бесплатно"; 

-  "О внесении изменения в ЗТО "О социальной поддержке отдельных 
категорий граждан"; 

- "О внесении изменений в некоторые законы Тюменской области"; 
-  "О внесении изменения в статью 10 Кодекса Тюменской области об 

административной ответственности"; 
-  "О внесении изменений в статью 1.22 Кодекса Тюменской области об 

административной ответственности"; 
-  "О внесении изменения в ЗТО "О социальной поддержке отдельных 

категорий граждан"; 
- О регулировании отдельных отношений в сфере увековечения памяти 

погибших при защите Отечества в Тюменской области. 
 

Обращения, инициируемые фракцией «ЛДПР – Либерально-

демократическая партия России» Тюменской областной Думы 

1. Депутатской фракцией ЛДПР Тюменской областной Думы направлено 

в адрес Председателя Тюменского регионального отделения «ОПОРЫ 

РОССИИ» Омарову Э.З. и президенту Союза «Торгово-промышленной палаты 

Тюменской области» Езикеевой О.Л. по вопросу содействия в  разработке 

специальных программ для многодетных семей, предоставлении им скидок на 

необходимые товары, в том числе посредством выпуска специальных карт.   

2. Депутатской фракцией ЛДПР Тюменской областной Думы направлено 

в адрес Председателя ГД ФС РФ В.В. Володину по вопросу досрочного выхода 

на пенсию многодетных отцов. 

3. Депутатской фракцией ЛДПР Тюменской областной Думы направлено 

в адрес Председателя Правительства РФ по вопросу сокращения сроков 

повторной сдачи экзаменов. 
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4. Депутатской фракцией ЛДПР Тюменской областной Думы направлено 

в адрес Председателя Правительства РФ по вопросу состояния реки Туры 

5. Депутатской фракцией ЛДПР Тюменской областной Думы направлено 

в адрес Председателя ГД ФС РФ по вопросу дополнительной защиты 

медицинских работников. 

6. Депутатской фракцией ЛДПР Тюменской областной Думы направлено 

в адрес Председателя ГД ФС РФ Володину В.В., председателю банка России 

Нибиуллиной Э.С по вопросу дополнительной защиты физических лиц в связи с 

предоставлением потребительского кредита (займа). 

7. Депутатской фракцией ЛДПР Тюменской областной Думы направлено 

в адрес Председателя ГД ФС РФ Володину В.В. По вопросу установления 

прямого запрета на сбор бытовыми "умными" устройствами аудиовизуальной 

информации о гражданах без их согласия. 

9. Депутатской фракцией ЛДПР Тюменской областной Думы направлено 

в адрес Министра промышленности и торговли РФ Алиханову А.А. по вопросу 

шприцевания мясной продукции. 

 

Одна из главных составляющих депутатской работы – решение 

проблем избирателей.  

Быть региональным депутатом – значит решать вопросы регионального 

значения. Это действительно так, при этом мы не имеем права забывать о тех 

людях, которые отдавали за нас голоса, о тех, кто нуждается в помощи и 

поддержке.  

Работа с избирателями является одним из самых приоритетных 

направлений в депутатской деятельности. Так же, как и в предыдущие годы, 

работа была направлена на обеспечение и защиту законных прав и интересов 

избирателей.  

 Артем Зайцев провел очередной прием граждан   

В этот раз на приеме граждан к депутату обратился житель областной столицы, 
Ветеран боевых действий. Обратившийся столкнулся с проблемой предоставления 
земельного участка, положенного ему как ветерану боевых действий по закону. 
Процедура предоставления участка достаточна сложная, и без посторонней 
помощи не удается с ней справится. Сложно найти свободный земельный участок и 
оформить соответствующие документы. Договорились, направить запрос в адрес 
Департамента имущественных отношений Тюменской области с просьбой оказать 
содействие в предоставлении перечня свободных земельных участков для данной 
категории получателей, и помочь в дальнейшем оформлении документов – 
прокомментировал Артем Зайцев. Житель города Ялуторовска, инвалид 1 группы, 
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обратился в адрес депутата с просьбой об оказании финансовой помощи для 
приобретения стиральной машины. Собственных средств для покупки не 
достаточно. Принято решение оказать помощь из средств, выделяемых на 
реализацию наказов депутатов.  

 

 Артем Зайцев: встречи с избирателями – важнейшая часть 

депутатской работы 

Регулярные встречи с людьми, приёмы граждан, многочисленные письменные 
обращения с просьбой решить какой-либо жизненно важный вопрос - всё это 
важнейшая часть депутатской работы, считает законодатель, заместитель 
председателя аграрного комитета областной думы Артем Зайцев. 
«Стараюсь всегда выслушать каждого и максимально оказать поддержку. Большое 
внимание уделяю взаимодействию с различными организациями. В конце прошлого 
года принял участие в собрании Федерации ММА Тюменской области, на котором 
руководство организации, тренерский штаб и представители ведущих клубов региона 
подвели итоги работы за год, а также, обсудили планы на будущее. Очень рад, что 
спортсмены показывают высокие результаты на соревнованиях различного уровня. 
Здесь, безусловно, огромная заслуга тренерского состава», - высказал мнение 
народный избранник. 
Депутат встретился с коллективом предприятия «Тюмень Молоко». «Продукция 
компании пользуется спросом в нашем регионе. Сегодня на здесь производят большой 
ассортимент молочной продукции, и в каждом продукте - частичка души дружного 
коллектива этого производителя. В ходе встречи за значительный вклад в развитие 
АПК региона вручил благодарственное письмо Тюменской облдумы работнику 
«Тюмень Молоко» Павлу Копейкину»,- рассказал Зайцев. Парламентарий посетил 
управление по обеспечению деятельности судебных приставов Калининского 
судебного участка в городе Тюмени. «Выполнил приятную миссию - вручил почетный 
нагрудный знак регионального парламента специалисту учреждения. Ирина 
Романенкова награждена им за активное сотрудничество с Тюменской областной 
думой в сфере совершенствования законодательства», - пояснил Артем Зайцев. 
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 Артем Зайцев работает на территории Югры 

Депутат фракции ЛДПР Тюменской областной думы Артем Зайцев совершил 
рабочую поездку в города Сургут и Нефтеюганск Ханты-Мансийского автономного 
округа – Югры. Провел прием граждан, встретился с коллегами в приемных партии. В 
Нефтеюганске вместе с Андреем Щегалькиным, координатором ЛДПР, договорились 
помочь одинокому жителю города с ограниченными возможностями здоровья. На 
данный момент заявитель не может получить инвалидность, при этом он 
передвигается с большим трудом. Несколько лет назад мужчина перенес четыре 
операции на позвоночник после автомобильной аварии. Но инвалидность в местной 
больнице не оформляют. В ближайшее время будет направлен депутатский запрос в 
адрес департамента здравоохранения ХМАО – Югры по данному вопросу с просьбой 
оказать содействие гражданину. «Регулярные рабочие поездки в муниципальные 
образования нашего региона, встречи с гражданами, проведения приемов по личным 
вопросам, это важная составляющая работы депутата областной думы. На 2024 год 
запланировано большое количество именно таких мероприятий, а также встречи с 
нашей молодежью в учебных заведениях», - прокомментировал Артем Зайцев. 
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 Артем Зайцев с рабочим визитом посещает избирательную 
территорию 

Парламентарий, заместитель главы аграрного комитета Артем Зайцев в ходе 
рабочей поездки в Тобольский район встретился с жителями в селе Сетово. 
 «Постоянно провожу такие встречи. Для людей – это возможность напрямую 
обратиться к депутату за консультацией, за решением возникших проблем. Для нас же 
– из первых уст узнать о том, что особенно волнует жителей, вникнуть во все 
проблемы и постараться эффективно решить все возникающие вопросы. В этот раз 
вместе с главой поселения Еленой Горчаковой договорились об оказании финансовой 
помощи местному Дому культуры», - отметил законодатель. В Казанском районе 
Зайцев встретился с главой Татьяной Богдановой. «Рассказал о результатах своей 
деятельности и основных показателях социально-экономического развития региона. 
Также обсудили текущее состояние дел в муниципальном образовании. Договорились 
об оказании финансовой помощи в рамках наказов избирателей. В ходе работы в 
Казанском районе посетил среднюю общеобразовательную школу, пообщался с 
коллективом, прошелся по кабинетам. Планирую оказать поддержку учебному 
заведению, в частности речь идет об обновлении материально-технической базы», - 
поделился народный избранник. 
По мнению Артема Зайцева, депутат должен постоянно взаимодействовать с 
избирателями, понимать, что хотят жители той или иной территории, знать, чем они 
живут, собирать пожелания и пытаться добиться их исполнения. 

 

 
 

 Артем Зайцев с рабочим визитом побывал в Ишиме 
 

Депутат, заместитель председателя комитета по аграрным вопросам и земельным 
отношениям регионального парламента Артем Зайцев в Ишиме в рамках проектов 
«Открытая Дума» и «Библиотечный марафон» встретился с молодежью города. 
Диалог состоялся в модульной библиотеке. 
«Речь шла о 30-летии Тюменской областной думы. Подробно рассказал молодым 
людям о том, как работает парламент, как формируется законодательство. Обратил 
внимание подрастающего поколения на то, что одной из значимых составляющих 
депутатской деятельности является работа в избирательных округах, встречи с 
жителями, молодежью. Отметил, что наша большая территория – сложноустроенный 
субъект Федерации, мы на протяжении многих лет конструктивно сотрудничаем. 
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Создан Совет Законодателей, который способствует взаимодействию Тюменской 
области, Ямала и Югры», - подчеркнул он. По словам народного избранника, за 30-
летнюю историю в облдуме сложились традиции, которые постоянно поддерживались 
и поддерживаются каждым новым составом парламента. «Наша встреча проходит в 
рамках проекта «Открытая Дума». Он реализуется на протяжении десяти лет, 
благодаря этому у нас есть возможность проводить постоянные встречи с молодежью, 
общественниками, как на территориях, так и в облдуме», - сообщил Артем Зайцев. 
Напомним, «Библиотечный марафон», посвященный 30-летию со дня образования 
регионального парламента, продолжится в течение всего года. Встречи депутатов со 
студентами и старшеклассниками будут проходить в библиотеках всех муниципальных 
образований области. 

 
 

 
 

 

 Артем Зайцев: прямое общение с избирателями позволяет 
эффективно решать насущные проблемы 

Значимой частью депутатской деятельности является работа с избирателями. 
«Это – личные встречи с людьми, обсуждение их проблем и дальнейшее 
сопровождение в решении насущных простых и сложных вопросов. Очень важно 
выслушать человека и привлечь все силы, подать запросы в различные структуры, 
чтобы сделать ситуацию менее болезненной», - высказал мнение депутат, замглавы 
аграрного комитета Артем Зайцев. Народный избранник акцентировал внимание на 
одном из последних приемов граждан. «Постарался оказать помощь жительнице 
Тюменского района. Речь шла о страховой выплате при пожаре. В семье случилось 
горе, сгорел дом, единственное жилье для семьи. Этот дом они купили в ипотеку, 
соответственно застраховали. Но, при возникновении страхового случая, компания-
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страхователь повела себя странно, определяя степень ущерба. Сразу направил 
соответствующие запросы в контролирующие органы», - рассказал он. По словам 
Зайцева, одна из приятных миссий – вручение наград регионального парламента. «На 
днях вручил благодарственное письмо облдумы за многолетний добросовестный труд 
и профессиональное мастерство заместителю начальника одного из отделений 
областного почтамта Альбине Агаповой. Альбина Михайловна более 35 лет работает 
на почте. За весь период трудовой деятельности всегда была на хорошем счету, 
обеспечивала своевременную и качественную работу. Стоит отметить, количество 
обслуживаемого населения на территории, входящей в зону деятельности Альбины 
Михайловны, за последние пять лет выросло на 18%, при этом качество 
предоставляемых услуг остается на высоком уровне. Пожелал Альбине Михайловне 
дальнейших успехов высказал слова признательности за труд и преданность 
Тюменской области», - подчеркнул парламентарий. По мнению Зайцева, встречи с 
избирателями, ответы на поступающие вопросы, помощь в решении актуальных 
проблем – все это значимая часть депутатской деятельности. «На встречах депутаты 
рассказывают о ключевых решениях, принятых думой законах, принимают обращения 
и наказы, делятся планами на будущее.  Что немаловажно, порой именно 
неформальное общение помогает и в законотворческой деятельности», - убежден 
Артем Зайцев. 

 

 Артем Зайцев с рабочим визитом побывал в Тобольске 

В ходе рабочей поездки в Тобольск депутат, заместитель председателя комитета 
по аграрным вопросам и земельным отношениям регионального парламента Артем 
Зайцев встретился с коллективом медицинского центра «Санэпидблагополучие». «С 
большим удовольствием поздравил коллектив предприятия с 20-летним юбилеем. 
«Санэпидблагополучие» – это один из самых первых частных медицинских центров 
Тобольска. Инициаторами и основателями медзаведения стала известная в Тобольске 
семья медиков Владимира Васильевича и Ольги Михайловны Кожедуб. Сегодня на 
предприятии работает более 80 сотрудников, они постоянно участвуют в различных 
проектах, в том числе социальных. «Санэпидблагополучие» остаётся востребованным 
и работоспособным уже на протяжении двух десятилетий», - отметил парламентарий. 
По словам Зайцева, одна из приятных миссий – вручение областных наград. «За 
высокое профессиональное мастерство вручил Почетную грамоту Тюменской 
областной думы руководителю медцентра Никите Владимировичу Кожедубу. Пожелал 
коллективу дальнейших успехов и развития», - поделился законодатель. Стоит 
отметить, сегодня центр предлагает широкий спектр услуг, здесь проводят 
медосмотры, профосмотры, занимаются акарицидной обработкой и дезинсекцией, 
есть своя баклаборатория и физиоцентр. 
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 Артем Зайцев встретился с коллективом регионального центра 
«Семья» 

Депутат, замглавы комитета по аграрным вопросам и земельным отношениям 
Артем Зайцев посетил социальное учреждение – центр «Семья», встретился с 
коллективом, обсудили насущные вопросы, поговорили о планах на будущее. 
«Специалисты центра предоставляют целый комплекс социальных и психологических 
услуг для семей с детьми, они оказывают круглосуточную помощь семьям Тюменской 
области, оказавшихся в сложных жизненных ситуациях. Здесь работают по разным 
направлениям, оказывая большой спектр как психологической, так и социальной 
поддержки», - подчеркнул парламентарий. По словам народного избранника, одна из 
приятных миссий таких встреч – вручение наград облдумы. «За высокое 
профессиональное мастерство вручил благодарственное письмо регионального 
парламента управляющей общественным питанием Татьяне Гусаровой. Татьяна 
Юрьевна позитивный, добрый и очень ответственный человек», - отметил он. Артем 
Зайцев рассказал о личном приеме, в ходе которого к нему обратились активные 
жительницы нашего города по вопросу спорной ситуации с управляющей компанией. 
«Инициативная группа жителей не может добиться отчета о расходовании денежных 
средств от управляющей компании, а также состояние МКД оставляет желать лучшего. 
Руководство УК не выполняет предписание жилищной инспекции, не реагирует на 
просьбы жильцов. В ближайшее время направлю запрос в прокуратуру области», - 
уточнил законодатель. 

 



 
 

10 
 

 Артем Зайцев провел очередной прием граждан 

Депутат фракции ЛДПР Тюменской областной думы Артем Зайцев провел прием 
граждан. В этот раз к депутату обратилась жительница Тюменского района. У нее 
случилось горе, при пожаре сгорел дом, единственное жилье для семьи. Этот дом был 
куплен в ипотеку, соответственно застрахован. Однако при возникновении страхового 
случая компания-страхователь, по мнению владельцев дома, неверно определила 
степень ущерба. «Договорились в ближайшее время обратиться в органы прокуратуры 
по этому вопросу. Также сегодня семья вынуждена проживать в съёмном жилье. В 
сложившейся ситуации, потеряв все вещи при пожаре, им очень сложно оплачивать 
аренду квартиры. Напишем обращение в адрес главы Тюменского района с просьбой 
предоставить жилье из резервного муниципального фонда», - прокомментировал 
Артем Зайцев.  

 

 Артем Зайцев принял участие в заседании Совета землячества 
Нижневартовска в Тюмени  

Депутат фракции ЛДПР Тюменской областной думы Артем Зайцев принял участие 
в заседании Совета членов землячества Нижневартовска и Нижневартовского района 
в Тюмени. 
Парламентарий вместе с представителями землячества обсудили работу организации 
в текущем году. На данный момент в организации реализуются проекты, направленные 
на активное долголетие и социальное благополучие ветеранов «Самотлора». 
Ветераны, активисты землячества активно участвуют в проекте «Победа», в рамках 
которого оказывают гуманитарную, социальную помощь участникам СВО. 
Договорились с членами Совета о взаимодействии и дальнейшем плодотворном 
сотрудничестве. Также, в рамках встречи, депутат выполнил почетную миссию, вручил 
Благодарственное письмо Тюменской областной думы Елизавете Игнатьевой. 
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 Артем Зайцев принял участие в открытии нового комплекса для 
спортивных единоборств 

Презентация филиала Российского Союза боевых искусств Тюменской области и 
регионального ресурсно-методического Центра развития военно-спортивной 
подготовки и патриотического воспитания «ВОИН» состоялось в мультиспортивном 
центре «Стальной характер». «Абсолютно новый подход к организации работы 
спортивной площадки продемонстрировал депутат городской думы, президент Фонда 
поддержки спорта Андрей Потапов. Стоит отметить, команда чемпиона России и 
Европы по каратэ Андрея Потапова в течение нескольких лет восстанавливало 
заброшенное здание. В результате получилось 1400 квадратных метров 
отремонтированных площадей, предназначенных для всех видов боевых искусств. 
Здесь возможно проведение соревнований любого уровня», - высказал мнение 
законодатель, заместитель главы аграрного комитета регионального парламента 
Артем Зайцев. В ходе мероприятия участникам подробно рассказали о работе 
мультиспортивного комплекса, а также о направлениях деятельности центра «Воин». 
Гости посетили выставку современного вооружения и экипировки, приняли участие в 
мастер-классах, посмотрели показательные выступления от организаторов партнеров 
– представителей федерации спортивного ножевого боя и федерации панкратиона 
Тюменской области. 

 

 Вручил областную награду пенсионеру ветеранской 
организации   

С большим удовольствием вручил областную награду Хамидулину Ахату! Члену 
Тюменской ветеранской организации! Встреча с ветеранами прошла в здании бывшего 
Тюменского судостроительного завода. Наши ветераны это те люди, которые всю 
жизнь работали на предприятиях нашего региона, именно они пережили сложные для 
нашей страны 90-е годы. Именно они восстанавливали страну в 2000-х. Спасибо вам 
за активный образ жизни, нам есть на кого равняться! 
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В рамках «Открытая дума», «Парламентские уроки», 
«Разговоры о важном» было проведено 4 встречи.  

 Артем Зайцев провел парламентский урок в ишимской школе 

Депутат, заместитель председателя комитета по аграрным вопросам и земельным 
отношениям регионального парламента Артем Зайцев с рабочим визитом побывал в 
Ишиме. Народный избранник провел парламентский урок в школе №4. «Вместе с 
учениками 10 и 11 классов рассуждали о политике, о полномочиях муниципальной и 
региональной власти, о родном городе и школе, затронули и законотворческую 
деятельность», - рассказал парламентарий. 
Зайцев акцентировал внимание на трех субъектах – Тюменской области, ЯНАО и 
ХМАО. «У нас 48 депутатов, представляющих интересы избирателей трех территорий. 
Главная задача – конструктивное взаимодействие всех депутатов. Большую роль в 
сотрудничестве между нашими субъектами играет Совет законодателей Тюменской 
области, Ханты-Мансийского автономного округа – Югры и Ямало-Ненецкого 
автономного округа – это основная организационная форма взаимодействия 
законодательных органов области и автономных округов, благодаря чему есть 
возможность посмотреть, как работают территории, обмениваться опытом»,- высказал 
мнение народный избранник. В ходе беседы Артем Зайцев акцентировал внимание на 
своей депутатской деятельности, рассказал, что входит в обязанности, отметил, что 
работа депутата – разносторонняя, многогранная, требующая разрешения широкого 
круга вопросов. «С большим удовольствием рассказал о себе, о своей деятельности. 
Диалог получился живой. Учащиеся проявили активную жизненную позицию и задали 
множество вопросов, связанных с деятельностью власти», - подчеркнул он. 
По словам законотворца, парламентские уроки не только формируют личную 
гражданскую позицию школьников, но и повышают их правовую и политическую 
культуру, помогают молодому поколению лучше понять работу представительных и 
исполнительных органов власти, расставлять правильные приоритеты и формировать 
гражданское самосознание. 
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 Артем Зайцев: благодаря проекту «Открытая дума» школьники и 
студенты могут узнать о работе депутатов, познакомиться с 
историей парламентаризма 

Заместитель председателя комитета по аграрным вопросам и земельным отношениям 
Артём Зайцев встретился со студентами и школьниками - волонтёрами опорного 
центра развития добровольчества Тюменской области в сфере физической культуры. 
Законодатель в рамках проекта «Открытая дума» провел экскурсию по залам 
регионального парламента, рассказал о развитии парламентаризма, истории 
Тюменской облдумы, акцентировал внимание на депутатской деятельности, структуре 
органа представительной власти, ответил на вопросы молодёжи. 
«У нас 48 депутатов, представляющих интересы избирателей трех субъектов – 
Тюменской области, Ямала и Югры. На сегодняшний день действующих 
парламентариев 47, скоро пройдут довыборы на вакантное место, и 12 сентября в 
ходе заседания облдумы вновь избранный депутат принесет присягу. Наша 
территория – сложнопостроенный субъект. На протяжении многих лет у нас сложилось 
конструктивное взаимодействие между Тюменской областью, Югрой и Ямалом. Стоит 
отметить, что мы слаженно работаем, тесно сотрудничаем с законодательными 
органами»,- отметил законодатель. 
По словам законотворца, проект «Открытая дума» позволяет молодому поколению 
встретиться с народными избранниками, посмотреть, где они работают. «Проект 
вызывает большой интерес и способствует пониманию государственного устройства и 
политических процессов, что очень важно»,- считает Артем Зайцев. 
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 Артем Зайцев провел парламентский урок в ишимской средней 
общеобразовательной школе № 4 

Депутат фракции ЛДПР в Тюменской областной думе Артем Зайцев посетил среднюю 
общеобразовательную школу № 4 в городе Ишим. Эта школа – одно из учреждений 
Ишима с программами начального, основного и среднего общего образования. Здесь 
ученики изучают базовые школьные предметы, посещают тематические кружки и 
спортивные секции, проходят марафоны и онлайн-олимпиады. В рамках встречи с 
коллективом и учениками школы депутат провел парламентский урок для 
старшеклассников на тему «Россия: вчера, сегодня и завтра». Ученики 10 и 11 классов 
активно задавали вопросы парламентарию. «Сегодня удалось посмотреть, как 
организован учебный процесс, процесс питания наших школьников, пообщались с 
коллективом учреждения. Со старшеклассниками порассуждали на тему будущего 
нашей страны и каждого отдельно взятого гражданина. Приятные впечатления 
остались после посещения этого образовательного учреждения, все организовано на 
высоком уровне. Желаю каждому ученику успешной учебы», - прокомментировал 
Артем Зайцев. 

 

 Артем Зайцев вручил благодарственные письма волонтерам 
Тюмени  

Депутат фракции ЛДПР Тюменской областной думы Артем Зайцев провел встречу с 
представителями общественной организации «Спортивное волонтерство Тюменской 
области» в Тюмени. Парламентарий выполнил приятную миссию, вручил 
благодарственные письма волонтерам. «Сегодня волонтер в нашей стране – это 
движение, в которое вовлечены люди разных возрастов, разных профессий. Быть 
волонтером сегодня – это почетно. Выразил слова благодарности ребятам за помощь 
в реализации спортивных проектов. Договорились в следующий раз встретиться в 
стенах Тюменской областной думы. В рамках проекта «Открытая Дума» проведу для 
них экскурсию и расскажу о работе законодателей», - прокомментировал Артем 
Зайцев. 
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С учетом большого количества общественно-политических мероприятий, 

встреч с избирателями, проведенных парламентских уроков для учеников и 

студентов, в которых принимает непосредственное участие депутат, в отчет 

размещается только часть информации. С полной информацией можно 

ознакомиться на официальном сайте Тюменской областной Думы.  

Все проблемы, с которыми обращались граждане, одинаково важны. Сюда 

можно отнести оказание жителям материальной поддержки, поддержку 

образования, культуры и спорта, помощь гражданам Тюменской области в 

решении социально значимых задач. Часто приходится встречаться с 

избирателями, чтобы выслушать их и разобраться в их проблемах.  

За период с 01 января 2024 года по 31 декабря 2024 года в мой адрес по 

единому избирательному округу поступило более 116 обращений. 

В большинстве случаев обращения граждан удалось удовлетворить через 

разъяснения и консультации. В случаях, когда граждане исчерпали все 

возможности и обращаются к депутату, имея на руках многочисленную 

переписку с различными инстанциями, в эти инстанции и направляются 

депутатские обращения. В результате взаимодействия с органами 

государственной власти и местного самоуправления, их структурными 

подразделениями большинство проблем частично или полностью удалось 

решить положительно.  

Особое внимание уделялось работе с исполнительными органами 

государственной власти субъекта Российской Федерации, органами местного 

самоуправления муниципальных образований, округов, районов, поселений, с 

индивидуальными обращениями юридических лиц и граждан.  

Тематика вопросов, отраженных в обращениях граждан, позволяет 

сделать вывод о том, что наиболее актуальными являются вопросы оказания 

материальной помощи гражданам, находящимся в трудной жизненной 

ситуации, в особенности это касается заявителей, проживающих в отдаленной 

местности, где нет возможности трудоустроиться, либо заявителей с низким 

уровнем дохода. Актуальны также вопросы награждения и присвоения 

почетных званий, жилищно-коммунальные вопросы, вопросы предоставления 

медицинских услуг.  
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  Наказы избирателей были проанализированы, систематизированы, 

согласованы с Губернатором Тюменской области с органами местного 

самоуправления  и переданы к исполнению.  

В 2024 году Артем Зайцев  оказал помощь более 30 организациям по 

различным направлениям деятельности, в том числе помощь была направлена 

на проведение следующих социально-значимых мероприятий, и улучшение 

материально – технической части учреждений:  

 

 проведения спортивного фестиваля «Тюмень сильная» 

  

 

 приобретения напольного покрытие для занятий каратэ (татами)  
 
 приобретение рулонных штор в целях оснащения рабочих мест 

сотрудников  
 
 обеспечение участие членов сборной команды города Тобольска по 

дзюдо в тренировочном мероприятии по дзюдо в городе Туапсе  
 

 приобретение оборудования:  печать постеров на пластике 
400*600мм., крепление универсальное для картин  

 
По вопросам депутатской деятельности Зайцева А.Н. в 2024 году 

средствами массовой информации было опубликовано 188 статей.  

 

 

Депутат Тюменской областной Думы                                 А.Н Зайцев  

 


